
Energia, Pichetto: da situazione Israele conseguenze mercato gas

Ma difficile da valutare in questo momento, serve cautela

Roma, 11 ott. (askanews) - "E' oramai chiaro che la situazione che si è creata in Israele con questo attacco 

terroristico terribile da parte di Hamas ha conseguenze" sul mercato del gas. "Ci vuole molto cautela, siamo attenti e 

manteniamo relazioni molto forti" con i Paesi produttori, ma "è difficile valutare in questo momento" le 

conseguenze. Lo ha detto il ministro dell'Ambiente e della sicurezza energetica, Gilberto Pichetto Fratin, a margine 

di un convegno sul nucleare organizzato da iweek.
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Nucleare, Pichetto: Governo convintamente impegnato

Questa è la scelta di fondo

Roma, 11 ott. (askanews) - "Il governo è convintamente impegnato sul tema del nucleare. Questa è la scelta di 

fondo". Lo ha detto il ministro dell'Ambiente e della sicurezza energetica, Gilberto Pichetto Fratin, intervenendo a 

un convegno sul nucleare organizzato da iweek.
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